

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
23.05.2024

Aktuelle Verkehrshinweise

Karlsbader Straße

Auf der Karlsbader Straße in Schwarzenberg zwischen Abzweig Krummer Weg und der Kreuzung Karlsbader Straße – Erlaer Straße rollt **ab Samstag, 25. Mai 2024**, wieder der Verkehr. Probleme mit dem felsigen Untergrund hatten dazu geführt, dass die Baumaßnahme länger dauerte wie ursprünglich geplant. Die von der Stadt Schwarzenberg beauftragte Baufirma für den Breitbandausbau gab jetzt grünes Licht für das Ende der Sperrung.

Änderung der Ausfahrt aus der Altstadt

Im Zuge des Breitbandausbaus in der Stadt Schwarzenberg macht sich vom **27. Mai bis 7. Juni 2024** in der **Altstadt** eine **Änderung der Verkehrsführung** notwendig. Im genannten Zeitraum ist die Ausfahrt über die Eibenstocker Straße in Richtung Schulberg gesperrt. Der Abzweig Schneeberger Straße bleibt davon unberührt. Verlassen kann man die Altstadt dann nur über die Erlaer Straße, die in beide Fahrrichtungen freigegeben wird. Auf der Erlaer Straße wird rechtsseitig in Richtung Markt ein Haltverbot ausgeschildert. Parken ist dann nur linksseitig vor den Gebäuden Erlaer Straße 2 und 4 möglich.

Elterleiner Straße gesperrt

Seit dem 23. Mai 2024 ist die Elterleiner Straße (S 269) in Schwarzenberg zwischen der Kreuzung Raschauer Weg – Am Schloßwald und der Zufahrt Auto-Riedel gesperrt. Grund hierfür sind Tiefbauarbeiten für den Breitbandausbau.

Zwischen der Straße Am Schloßwald und der Elterleiner Straße fließt der Verkehr in beide Richtungen, geregelt durch eine Lichtsignalanlage. Die Ausfahrt aus dem Raschauer Weg auf die Kreuzung Elterleiner Straße – Am Schloßwald ist nicht möglich. Die Gewerbebetriebe Auto-Riedel und Auto-Teile-Becher sind nur über die Ortschaft Langenberg erreichbar. Ebenso der Emmlerweg, wobei es zeitweise zu Sperrungen kommt.

Die weiträumige Umleitung für den Fahrzeugverkehr geht über die B 101 Raschau – Markersbach – nach Scheibenberg, von dort über die S 258 nach Elterlein zur S 269 über Schwarzbach wieder Richtung Schwarzenberg.

Voraussichtliches Ende der Baumaßnahme ist der **7. Juni 2024**.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projekträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit



SACHSEN



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

